



EL HALLAZGO FUE REALIZADO AYER CERCA DE LAS 14 HORAS. IDENTIDAD FUE CONFIRMADA SEIS HORAS DESPUÉS.

En El Arenal hallan a exacadémico de la UACH desaparecido

FISCALÍA. El hombre no presentaba lesiones atribuibles a terceras personas. El SML investigará su causa de muerte.

Walter Ávila González
walteravila@australvaldivia.cl

Luego de doce días de búsqueda, ayer fue encontrado sin vida en un sitio eriazado del sector El Arenal de Valdivia, el académico Mauricio López Sierra (50). El hallazgo fue realizado por Carabineros de la Sección de Investigación Policial de la Primera Comisaría, mientras realizaba trabajos en el lugar junto a la PDI.

Desde la sección especializada detallaron que el cuerpo se encontraba a la altura del poste 15 del sector antes mencionado, en un lugar boscoso tipo quebrada. El trabajo fue ayudado por un dron de la Primera Comisaría.

PDI

Por instrucción del Ministerio Público, las diligencias queda-

ron a cargo de la Brigada de Homicidios y peritos del Laboratorio de Criminalística Regional (Lacrim) de la PDI Valdivia, En ese contexto, y luego de varias diligencias, desde la Policía de Investigaciones confirmaron que el cuerpo correspondía al exacadémico de la Universidad Austral de Chile.

En detalle, mencionaron que "a raíz de un trabajo científico técnico realizado por Detectives de la Brigada de Homicidios y peritos huellográficos del Lacrim Regional, se pudo dilucidar la identidad del cuerpo encontrado este lunes (ayer) en el sector Arenal, estableciendo fehacientemente que se trata de Mauricio López Sierra, por quien se mantenía una denuncia de presunta desgracia por desaparición desde el pasado 19 de marzo".

Y agregaron que al recono-

19

de marzo fue visto por última vez el académico. Aquel día lo vieron en el sector de Las Ánimas.

cimiento externo policial del cadáver practicado por la unidad especializada, no se logró observar lesiones externas atribuibles a terceras personas, manteniendo su causa probable de muerte como indeterminada aún, lo que tendrá que ser confirmado por el Servicio Médico Legal.

UACH

Sobre la situación, desde la Universidad Austral se refirieron al tema ayer, y expresaron lo siguiente:

"Respecto a la situación que involucra al exacadémico, Mauricio López Sierra, la Universidad Austral de Chile se ha informado del acontecer de los hechos por diversas vías y compartido la preocupación que mantenemos como comunidad universitaria. La UACH, junto con lamentar lo sucedido, tomó contacto con la Fiscalía, con el fin de ponerse a disposición para colaborar con cualquier diligencia tendiente al esclarecimiento de los hechos, lo cual se ha reiterado en la presente jornada".

VENTA TERRENO

PARQUE INDUSTRIAL DE LAUTARO
16.887 m²

+56 9 646 848 89